

ADVERTENCIA

Runa, como ha ocurrido con otras revistas científicas de nuestro medio, no pudo mantener, en los últimos años, una periodicidad regular. Comprometemos, de aquí en más, nuestro esfuerzo para revertir esta situación. *Runa*, el lector podrá advertirlo, presenta una nueva imagen, imagen acorde con el desarrollo actual de las disciplinas antropológicas, y para ello se han introducido cambios formales y conceptuales.

En esta nueva etapa, un Comité de Redacción comparte con la Dirección la responsabilidad de mantener el nivel científico de los trabajos dados a conocer sobre sus páginas. Y, por primera vez en la historia de las revistas antropológicas del país, un Comité Consultivo Internacional, integrado por especialistas de gran prestigio, colabora en la selección del material. *Runa* ofrece, por estos medios, las garantías académicas que la comunidad exige a las publicaciones científicas. Es propicia la ocasión, entonces, para hacer público mi agradecimiento por el apoyo recibido de los colegas nacionales y extranjeros. Apoyo que además confirma la confianza compartida en el futuro del país.

Nos ocupamos, por cierto, de las ciencias del hombre. De todos los hombres, los del pasado y los del presente. Nos ocupamos del otro, el ser "diferente" o extraño a nuestra propia cultura, sujeto que tradicionalmente cautivó la curiosidad de los etnógrafos. También del pasado recuperable por la arqueología y también de la sociedad de las llamadas "etapas históricas". Nos interesan nuestros contemporáneos, no sólo los "otros", es decir nuestra propia entidad socio-cultural.

La sociedad es un inmenso caleidoscopio y no debemos detener sus giros para contemplar sólo algunos de sus segmentos. Por esa razón, los temas desarrollados en la presente entrega reflejan variedad de intereses temáticos, teóricos y metodológicos. La única exigencia requerida fue y será el nivel científico. Aspiramos también albergar la crítica objetiva y fundada y, por qué no, la polémica científica.

Es ésta, primordialmente, una publicación dedicada a temas americanistas, sin dejar de lado la teoría y los métodos universales. Y precisamente por esa razón ofrecemos sus páginas a todos los investigadores del país y del Continente y, entre éstos últimos, de manera muy particular, a los que se interesan en América del Sur.

Con el esfuerzo de todos aspiramos de aquí en más lograr un papel protagónico en la antropología regional. La meta sin duda es ambiciosa y nos atrevemos a enfrentarla, lo decimos con orgullo, pues no es una tarea individual sino solidaria.

LA DIRECCION